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小矢部市の保育とＴＰＰに関するアンケートのお願い 

日本共産党小矢部市委員会 
市議会議員 砂田喜昭 

６７―４３２２ 
questionnaire 

一緒にお届けした「明るい小矢部」で、小矢部市立保育所統廃合・民営化推進委員会の答申

をご紹介しました。小矢部市はこの答申を受けて、今後の対応をこれから検討します。 
子どもたちの幸せと成長にとって大切なことは何か、保護者や地区住民の理解・協力を得ら

れるかどうかが、一番大事であると考えます。 
また日本社会をおおきく変えるＴＰＰ交渉もいま大きな問題となっています。 
そこで、これらのことについて、みなさんのご意見をお聞かせください。 
 
該当するものを○で囲んでください。返信用封筒には切手不要です。 

 
あなたの地区は次のどの地域ですか？ 
①石動 ②埴生 ③宮島 ④子撫 ⑤南谷  
⑥荒川 ⑦正得 ⑧若林 ⑨松沢  
⑩北蟹谷 ⑪東蟹谷 ⑫薮波 ⑬津沢 ⑭水島 
 

あなたは、保育所を統廃合したり、民営化したりする計画が持ち上がっていること

をご存知でしたか? 
①最近、統合対象保育所、民営化対象保育所の計画を知った。  
②検討されていることを聞いたことがある。  
③知らなかった。 

④その他（                                                              ） 

あなたが保育に期待するものは何ですか？（複数回答可） 
①延長保育 ②土日祝日保育 ③０歳児保育 ④病後児保育 ⑤保育料の引き下げ 

⑥その他（                                                              ） 
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現在、保育所は旧小学校下にひとつずつあり、地区民の三世代交流や地区民運動会、

公民館まつりなどで大切な役割をはたしています。統廃合で地区に保育所が無くな

ることについて、どのように思われますか？ 
①地区に保育所があって欲しい  
②なくても良い 

③その他（                                                              ） 

現在、大谷校下の４保育所を統合し、園児２５０名ほどの大規模保育所をつくる計

画があります。 
ａ、大規模保育所について、どのように思われますか？ 

①大規模の方がよい 
②現状のままの方がよい 
③４保育所全部でなく一部の保育所を統合するだけでよい 

④その他（                                                              ） 

ｂ、それは、どういう思いからですか？ 

①大規模なら、子どもたちが切磋琢磨して、成長にとってよいと思うから  
②小規模なら保育者全員で一人ひとりの子どもたちの特徴を把握できるから 
③地区に保育所がなくなるのは寂しい 

④その他（                                                              ） 

現在、東蟹谷・北蟹谷保育所ではそれぞれ園児３０名前後と、１保育所あたりの乳

幼児数が少ないとして、統合する計画があります。 
ａ、規模が小さい保育所について、どのように思われますか？ 
①現状のままでよい 
②統合した方がよい 

ｂ、それは、どういう思いからですか？ 

①小さくても別に問題でない 
②子どもが少ないと集団生活に欠けるから 
③地区に保育所がなくなるのは寂しい 

④その他（                                                              ） 

あなたは、統廃合によって保育所が遠くなるとしたら、どう思われますか？ 
①通勤途中に預けているので、困る  
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②バスで送り迎えして欲しい  
③問題ない 

④その他（                                                              ） 

現在、津沢保育所、薮波保育所を民営化しようという計画があります。 
ａ、民営化についてどのように思われますか？ 

①民営化した方がよい 
②民営化には反対である 

⑥その他（                                                              ） 

ｂ、それは、どういう思いからですか？ 

①民営化した方が、サービスがよくなる  
②現在の保育の質が維持されるか心配だ  
③保育料以外に保護者負担が増えないか心配だ  
④保育所が福祉から利益追求の場にならないか心配だ 
⑤すでに民営化している「石動西部保育園」の実情を知りたい 

⑥その他（                                                              ） 

あなたの家族で保育所や幼稚園に通っている子どもはいますか？ 
①在園中 ②卒園した ③入園年齢以下 ④いない 
 

在園中と答えた方におたずねします。送迎は誰がどのようにしていますか？ 
①保護者が出勤・退勤時に（ⅰ自家用車 ⅱ自転車 ⅲ徒歩）で  
②保護者が通勤とは別に（ⅰ自家用車 ⅱ自転車 ⅲ徒歩）で 
     （ ）内も選択し、○で囲んでください 
 

その他、ご意見、ご要望をお書きください。 
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今後の日本社会に大きな影響を与えるＴＰＰ（環太平洋経済連携協定）交渉につい

てもおたずねします。 
ａ、ＴＰＰとはどんなことか、ご存知ですか？ 

①名前を聞いたことがある ②概略の内容はわかっている ③よくわからない 

 

ｂ、ＴＰＰ交渉にアジア諸国で中国、韓国が参加していないことをご存知ですか？ 

①知っている ②知らなかった ③よくわからない 

 

ｃ、ＴＰＰに日本が参加すると食料自給率が１３％に低下すると試算されていま

す。これについてどう思われますか？ 

①低下してもかまわない ②自給率を上げるべき ③農産物自由化と農業の両立をはかる

べき ④よくわからない 

 

ｄ、ＴＰＰ交渉では農業以外でも自由貿易の障害となるような食品安全基準、移

民労働の自由化、金融・保険の自由化、郵政の民営化など多くの分野でアメリカの

基準が日本に適用させられます。これについてどう思われますか。 

①アメリカ基準に合わせてもかまわない ②日本社会に独自の基準が必要 ③交渉によっ

て日本の独自性を守ればよい ③よくわからない 
 

 

 

ご協力ありがとうございました。 

このアンケートの結果を参考に、市議会などで保育所統廃合・民営化について、またＴＰＰ

について論議させていただきます。それ以外の目的には使いません。 
よろしければ住所、氏名をお書き下さい。アンケート結果をいち早くお知らせします。 
 

住所                          

氏名                         

電話番号                    

メールアドレス                     


